

Basel, den 29. Oktober 1935.

Lieber Herr Peterson !

Ich habe seinerzeit Ihre Anfrage wegen eines Vortrages in Basel weitergeleitet und erfahre, dass Sie am 6. Nov. im Bernoullianum sprechen werden. Es würde mir eine Freude sein, wenn Sie mit unserem bescheidenen Gastzimmer bei diesem Anlass vorlieb nehmen wollten und wir dadurch die Möglichkeit gewinnen dies und jenes in einiger Ruhe zu besprechen. Der Präsident des Vereins für christliche Kultur, Herr Pfarrer von Streng hatte die Absicht, Sie seinerseits einzuladen und hat seine Anfrage nun freundlichsterweise zurückgestellt.- Für Ihren Brief danke ich Ihnen noch herzlich und freue mich, in wenigen Tagen Sie zu sehen und zu sprechen.

Es grüsst Sie aufs Beste

Ihr

KBA 9235.318